
Das KiJuPa hat von dem eingerichteten „Runden Tisch Integration“ gehört und Lale Arslan bittet 
die Verwaltung um Informationen. Herr Drexler teilt mit, dass demnächst die 1. Veranstaltung 
stattfinden und das KiJuPa dazu eingeladen wird. 
 


